

FINANZAS

Eleva Fitch calificación de San Juan del Río

Fitch Ratings informó que elevó la calificación crediticia de San Juan del Río, Querétaro, de 'BBB(mex)' a 'BBB+(mex)' con perspectiva estable, debido entre otros factores a una generación adecuada y estable de ahorro interno, eficiencia recaudatoria, contención efectiva del gasto e indicadores de deuda favorables.

La calificadora indicó que el municipio sigue captando inversión extranjera directa, lo cual fortalecerá todavía más la economía local, generará más empleos y podría potenciar el crecimiento de los ingresos propios de la entidad.

En 2014, aportó el 19.5 por ciento del PIB estatal y se ubicó en la tercera posición entre los municipios del estado en cuanto a la generación de empleos.

Aunque el ritmo de crecimiento de la recaudación local disminuyó el año pasado, San Juan del Río

mantuvo una proporción de ingresos propios entre ingresos totales superior a la mediana del grupo de municipios calificados por Fitch.

Por otra parte, al cierre de 2014, el gobierno municipal registraba una deuda bancaria de largo plazo de 107.8 millones de pesos, producto de un crédito contraído en 2007.

Por otra parte, el municipio muestra una debilidad en liquidez, debido a un gasto de inversión significativo. El municipio presentó el año pasado balances



SAN JUAN DEL RÍO. En 2014 aportó el 19.5 por ciento del PIB de Querétaro.

con déficit, que fueron solventados con un endeudamiento mayor con pasivos no bancarios (proveedores y contratistas). Ese pasivo ascendió a 200.9 millones de pesos, superior en 41.8 por ciento a los 141.6 millones de pesos de 2013.

Debido a la liquidez disponible limitada al cierre del ejercicio, el municipio recurrió por segundo año consecutivo a un adelanto de participaciones de 15 millones de pesos con el estado de Querétaro para afrontar gastos de fin de año.

—Redacción